

F. Mascaró Ballester

President
de la Societat
Catalana
d'Oftalmologia

El pasado mes de noviembre tuvo lugar el 38º Congreso de Societat Catalana d'Oftalmologia. En esta ocasión la sede fue el Palacio de Congresos de Barcelona, en Monjuich, donde no se celebraba desde hacía más de veinte años. El lugar es un marco incomparable como sede y estamos muy satisfechos en el aspecto logístico y de comodidad.

La inauguración fue presidida por el Dr. Antoni Bombi, presidente de la Academia de Ciencias Médicas, acompañado por el Prof. Joaquim Barraquer, presidente de la Sociedad Española de Oftalmología y del presidente, vicepresidenta y secretario de la Societat Catalana d'Oftalmologia, los Dres. Ferran Mascaró Ballester, Teresa Solans y Antoni Bofill.

El tema fue glaucoma, una de las patologías que más ha cambiado en los últimos años, tanto en los métodos de diagnóstico, como con los nuevos tratamientos médicos y en las técnicas quirúrgicas de elección.

El Congreso contó con la participación de representantes de casi la totalidad de los hospitales públicos, así como de los más importantes centros privados de Catalunya, procurando la participación masiva de los médicos adjuntos jóvenes que, encargados de las secciones de glaucoma, ven día a día los pacientes con esta patología.

También contamos con grandes expertos sobre la materia de ámbito estatal.

El programa se compuso de cinco mesas redondas:

- "Glaucoma diagnóstico y criterios de seguimiento", moderado por la Dra. Marta Castany.
- "Glaucoma de ángulo estrecho", moderado por el Dr. Ignacio García Barberán.

- "Glaucomas singulares", moderado por el Dr. Juan Lillo.
- "Tratamiento médico", moderado por el Dr. Pedro Corsino.
- "Tratamiento quirúrgico", moderado por el Dr. Antoni Dou.

Dentro del Congreso también se llevó a cabo la comunicación digital solicitada: "Protocolos en urgencias oftalmológicas" por los Dres. Ramón Quintana, Guillermo Roca y Mª Cruz Cipres; y la jornada previa al Congreso se dedicó a cursos monográficos sobre distintos temas de nuestra especialidad.

Las becas fueron otorgadas al Dr. Pedro Casaroli-Marano por el proyecto "Aplicación de las células progenitoras mesenquimales del tejido adulto para la regeneración de la superficie ocular" y a la Dra. Marta Castany por su proyecto "Evaluación clínica del implante de drenaje Gold Micro-Shunt en ojos con glaucoma".

La asistencia fue de 585 inscritos que, junto al gran nivel de los panelistas, hace que nos sintamos satisfechos del resultado del Congreso. También es de remarcar y agradecer el estricto control del tiempo que se mantuvo en todas las sesiones. Es por ello que quiero, en nombre propio y de toda la Junta, agradecer a todos los participantes su esfuerzo y trabajo y a todos los asistentes su presencia, sin la cual no sería posible el Congreso. Para todos, GRACIAS, MUCHAS GRACIAS.

El tema del año próximo será CIRUGÍA DEL CRISTALINO, la sede el Palacio de Congresos de Catalunya de la Diagonal y las fechas, 20, 21 y 22 de noviembre de 2008.